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An die Bürgermeisterin der Stadt Haan 
Frau Dr. Warnecke 

42781 Haan 
rat@stadt-haan.de 

 Haan, den 12.11.2024 

Antrag auf Erhöhung des investiven Ansatzes für die Umsetzung des 
Spielflächenleitplans um 50.000 Euro 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Warnecke, 

die CDU-Fraktion stellt den Antrag, den investiven Ansatz zur Umsetzung des 
Spielflächenleitplans im kommenden Haushaltsjahr 2025 und der mittelfristigen 
Finanzplanung um 50.000 Euro zu erhöhen. Dies entspricht einem Ansatz von insgesamt 
150.000 Euro. 

Begründung: 

Die gestiegenen Baukosten in den letzten Jahren machen eine Anpassung der 
vorgesehenen Mittel erforderlich. Insbesondere die im September kommunizierten Kosten 
für das Großspielgerät der Grundschule Bollenberg, die mit 150.000 Euro veranschlagt 
wurden, verdeutlichen die Notwendigkeit einer Erhöhung des Budgets. Der 
Jugendhilfeausschuss hatte zuletzt beschlossen, dass jedes Jahr mindestens ein 
Spielplatz grundlegend saniert werden soll.  

Angesichts der steigenden Material- und Arbeitskosten im Bauwesen ist es erforderlich, 
den investiven Ansatz entsprechend anzupassen, um die geplanten Maßnahmen zur 
Verbesserung der Spielflächen in unserer Stadt weiterhin in guter Qualität und nach den 
neuesten Standards realisieren zu können. 

Wir bitten um Zustimmung zur Erhöhung des Ansatzes und danken Ihnen im Voraus für 
Ihre Unterstützung. 

gez.  gez. 
Vincent Endereß  Henrik Radtke 
stellv. Fraktionsvorsitzender Mitglied JHA
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